

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa lanza un concurso fotografía para promover el reciclaje de vidrio

Será del 13 de agosto al 10 de septiembre a través de Facebook y está enmarcado en el #MovimientoBanderasVerdes de Ecovidrio, con el fin de promover un reciclaje responsable de los envases de vidrio

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, a través de la entidad sin ánimo de lucro Ecovidrio, lanza un concurso de fotografía a través de la red social Facebook con el fin de promover un reciclaje de vidrio. De esta manera se busca recoger propuestas de la ciudadanía para promover un consumo responsable de los recursos, fomentar el reciclaje y reducir la producción de residuos. El concurso fotográfico, enmarcado dentro de la acción de promoción #MovimientoBanderasVerdes en pos del reciclaje de Ecovidrio, nace con el objetivo de instaurar un modelo de consumo responsable y a facilitar un cambio de hábitos entre los consumidores en favor del reciclaje y la economía circular. Cualquier persona, mayor o menor de edad, puede participar en el concurso. El Ayuntamiento de la Vila premiará a con un iglú verde de tamaño doméstico, cortesía de Ecovidrio, a las 2 mejores fotografías realizadas reciclando vidrio en la Vila Joiosa. Las fotografías se deberán subir en el perfil personal de la persona participante acompañadas de un mensaje en favor del reciclaje. Será obligatorio seguir y etiquetar o mencionar en la publicación a la página de la concejalía de Medio Ambiente la Vila Joiosa (<https://www.facebook.com/profile.php?id=100057095994413>) y acompañar el texto de la publicación con el hastag

#MovimientoBanderasVerdes El plazo de presentación de las fotografías a concurso será del 13 de agosto al 10 de septiembre de 2021, ambos inclusive, y podrán presentarse tantas fotografías como se deseen a concurso. El jurado, compuesto por el concejal de Medio Ambiente de la Vila Joiosa, José Carlos Gil, y 2 técnicas de la concejalía de Medio Ambiente, deliberará los 2 ganadores o ganadoras de los iglús verdes de Ecovidrio una vez finalice el plazo de presentación de fotografías; prestando especial atención en la valoración de las mismas a la creatividad de la imagen y el mensaje en favor del reciclaje. La concejalía de Medio Ambiente se pondrá en contacto con los ganadores y hará público el resultado a través de la web municipal y perfiles oficiales de redes sociales del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. “Este concurso es una buena oportunidad de mostrar que en la Vila

Joiosa estamos comprometidos con el #MovimientoBanderasVerdes de reciclaje de vidrio. Por ello animamos a que la ciudadanía se anime a participar en este concurso de fotografía de forma que incentive aún más el reciclaje del vidrio esta temporada estival en la localidad, ante el mayor consumo de envases de vidrio que se da en la temporada turística”, ha comentado el concejal de Medio Ambiente, José Carlos Gil. En 2020, la ciudadanía de la Vila Joiosa recicló hasta 579.88 kg de residuos de envases de vidrio, lo que supone 16,5 kg/habitante. Con más de 171 contenedores, ya hay un iglú por cada 206 habitantes. En la última edición, Banderas Verdes logró elevar la recogida de envases de vidrio hasta las 48.226 t, un 11,2% más que en el ejercicio anterior. Además, gracias al reciclado de esta cantidad se logró evitar la emisión de 24.514 toneladas de CO2, tales como retirar 11.446 coches de la circulación durante un año.

Noticia publicada el 12 de Agosto de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Medio Ambiente.

